

Burgenpreis geht an Lions Club

Ausgezeichnet Der Lions Club Laufental-Thierstein ist mit dem Burgenpreis 2014 des Vereins Burgenfreunde beider Basel geehrt worden. Der Preis wurde anlässlich der Mitgliederversammlung letzten Samstag an Lions-Club-Vertreter Andreas Riss aus Metzerlen übergeben.

Der Lions Club Laufental-Thierstein hat sich der Zugangswege zu den Burgruinen Blauenstein (Kleinfützel), Bännlifels (Wahlen/Grindel/Büsserach) und Hilsenstein (Dornach) angenommen. Initiant Andreas Riss hat mit seiner Arbeitsgruppe des Lions Club Laufental-Thierstein auf freiwilliger Basis die Zugänge zu den drei Burgruinen im Schwarzbubenland verbessert, freigelegt, ausgeschildert und für Interessierte zugänglich gemacht. Dies hilft nicht zuletzt auch denjenigen, die als Eigentümer der Burgruinen für deren Unterhalt verantwortlich sind oder sein sollten.

«Wir geben mit der Burgenpreisvergabe der Hoffnung Ausdruck, dass die Arbeitsgruppe ihre Bemühungen für diese und weitere Ruinen in der Nordwestschweiz fortsetzt», heisst es in der Laudatio. (BZ)